

Decretan preemergencia por el riesgo de lluvias intensas en el norte de la provincia y sur de Valencia



REDACCIÓN La Generalitat, a través del Centro de Coordinación de Emergencias autonómico, decretó ayer la preemergencia por lluvias intensas en el litoral sur de Valencia y litoral norte de Alicante, ante la previsión de que hoy se produzcan precipitaciones que podrán ser fuertes y persistentes, según el Instituto Nacional de Meteorología.

El INM apunta, según informó la Generalitat, que se espera un día "muy nuboso o cubierto, con precipitaciones moderadas que localmente podrán ser fuertes y persistentes en zonas del litoral". Las temperaturas sin cambios o en ligero descenso, mientras que en la mitad norte soplarán vientos de componente este flojos en el interior y moderados en el litoral. En la mitad sur habrá vientos del nordeste moderados.

Según el boletín de fenómenos adversos remitido por el INM, se pueden acumular hasta 150 litros por metro cuadrado en 12 horas. La probabilidad de que se produzca este fenómeno adverso oscila entre el 10% y el 40%.

También la Dirección General de Protección Civil y Emergencias del Ministerio del Interior alertó ayer a la Delegación del Gobierno en la Comunidad.

La Generalitat puso en marcha el Plan Especial ante el Riesgo de Inundaciones con el fin de proporcionar a los ayuntamientos información actualizada de todos aquellos aspectos de especial importancia relativos al riesgo de inundaciones.